
Herr Knülle erinnerte daran, dass die aktuellen Flüchtlingszahlen – wie seinerzeit 
zugesagt – monatlich auf der Homepage der Stadt veröffentlicht werden sollten. 

Dann nahm der Rat den Bericht zur Kenntnis. 

 


